

hephzibah 62:4

Fondo de Adopción y Post-adopción

¿Por qué un fondo de adopción y post-adopción Wesleyano?

La necesidad

Millones de huérfanos y niños vulnerables alrededor del mundo están atrapados en un ciclo de desesperación, muchas veces sin nadie que los ame, los proteja y los cuide.

Las barreras

Los costos de la adopción de infantes domésticos o de las adopciones internacionales son financieramente imposibles para muchas familias cristianas. Familias adoptivas pueden enfrentar desafíos únicos criando a sus hijos y la valiosa consejería o terapia que les puede ayudar a sanar muchas veces está fuera de su alcance financiero.

El discipulado

La adopción es evangelista en su núcleo, trayendo el campo de la misión a casa, donde los niños son amados, cuidados y discipulados para conocer a Jesús. Al reducir las barreras financieras en la adopción, estamos ayudando a ubicar a huérfanos de todas las edades y también infantes vulnerables cuyos padres han escogido la adopción, en hogares y familias cristo-céntricas que son equipados y apoyados.

Los requisitos básicos para aplicar:

- ✓ Deben de asistir a una iglesia Wesleyana por al menos un año o estar empleados por una iglesia o un ministerio Wesleyano.
- ✓ Deben de demostrar una necesidad o un déficit financiero durante el proceso de adopción o para los servicios post-adoptivos.
- ✓ Deben de tener un estudio de casa completado a través de una agencia de adopción licenciada.

Los solicitantes pueden aplicar para:

- Las subvenciones directas o de contrapartida para la adopción o para servicios post-adoptivos.
- Los préstamos sin intereses.

Ponte en contacto con nosotros para obtener una aplicación

info@hephzibah.org | 478.477.3383 | PO Box 7084, Fishers, IN 46038 | hephzibah.org

*Donaciones para apoyar al fondo pueden hacerse en línea o a través del correo.